

Arafat serait mort d'une cirrhose

Yasser Arafat était atteint d'une "cirrhose" du foie, bien qu'il ait été "un vrai buveur d'eau", mais "les causes de son décès sont multiples", affirme le Canard enchaîné à paraître mercredi, citant des médecins "ayant eu accès au patient Arafat et à son dossier".

Dès l'admission du dirigeant palestinien à l'hôpital militaire Percy de Clamart, près de Paris, écrit l'hebdomadaire, les médecins "suspectent de graves lésions hépatiques" susceptibles de perturber la formule sanguine, d'où son placement en hématologie.

Suite de l'article

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 19 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/4986-arafat-serait-mort-une-cirrhose.html>